
Consiglio Comunale INT 3 / 2024

INTERPELLANZA 

OGGETTO: LA PEDONALIZZAZIONE DI CORSO MARCONI E' DAVVERO GREEN?

PREMESSO CHE

Lo  scorso  10  novembre  alla  presenza  del  Sindaco  Lo  Russo,  dell’Assessora  Foglietta  e  del
Presidente della Circoscrizione 8 Miano è stato inaugurata la nuova area pedonale di corso Marconi,
nel tratto tra via Madama Cristina e corso Massimo D’Azeglio, un tratto di strada lungo 250 metri,
con pavimentazione in calcestruzzo,  costeggiato da due lunghe aiuole laterali,  ben illuminato e
lungo il quale sono presenti 28 panchine, 8 fioriere, 14 cestini e una fontanella; “un luogo più verde,
accogliente e vivibile che favorirà la socialità e l’incontro” come l’ha definito il Sindaco durante la
cerimonia di inaugurazione.

L’intervento è costato 1,2 milioni di euro ed è stato finanziato grazie ai fondi REACT EU PON
Metro; i lavori, che erano iniziati il 24 ottobre 2022 e che avrebbero dovuto durare 8 mesi, hanno
subito vari rallentamenti sollevando le proteste di residenti e commercianti, si sono infine conclusi
dopo oltre un anno.

CONSIDERATO CHE

L’attuale area non prevede una pista ciclabile, ma si tratta di un percorso ciclopedonale, quindi
promiscuo  per  pedoni  e  ciclisti;  poteva  essere  una  soluzione  più  “green”  realizzare  una  corsia
riservata alle biciclette per evitare conflitti tra utenti della strada.

Il progetto prevede un secondo lotto di lavori che dovrebbe riguardare la restante parte del viale
centrale di Corso Marconi e ha come obiettivo l’intera pedonalizzazione del corso fino a via Nizza.
Come riportato sull'articolo de "La Stampa" dell'11 novembre 2023 secondo il  presidente della
Circoscrizione 8 Massimiliano Miano il  piano d'intervento per la  pedonalizzazione completa  di
corso Marconi è già esistente, ma non c'è ancora la copertura economica.

INTERPELLA

Il Sindaco e l’Assesore competente per sapere:

• per quale motivo non è stata realizzata una pista ciclabile contigua all’area pedonale;
• quali sono le tempistiche per la realizzazione del secondo lotto di lavori per la pedonalizzazione

di corso Marconi e se esiste la copertura finanziaria
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Torino, 12/01/2024 IL CONSIGLIERE
Firmato digitalmente da Pierlucio Firrao
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